



園だより

2021年1月
尚徳福祉会 馬橋保育園
辻 敦美

新年あけましておめでとうございます。年末年始のお休み、ご家族でゆっくりと過ごされたでしょうか？
年が明け、静かだった園内も子どもたちの元気な声で賑やかになりました。早いもので、今年度も残り3か月となりますが、より子どもたちが伸び伸びと成長できるように努めてまいります。また、引き続き新型コロナウイルスの感染対策を徹底し、健康・安全を第一に取り組んでまいりたいと思います。本年もよろしく願いいたします。

🌸🐰🌸🐰🌸🐰🌸🐰🌸🐰🌸🐰🌸🐰🌸🐰🌸🐰🌸
～子どもたちの「好奇心」を満ちし、伸ばすことの大切さ～

2021年のノーベル物理学賞に真鍋淑郎さんが受賞したニュースは皆様もご存知かと思います。受賞式の様子がテレビで流れた時に、90歳とは思えない流暢な英語とユーモアたっぷりのスピーチに引き込まれたのと同時に、若い人に向けてのメッセージがとても印象的でした。それは、「興味深い研究は好奇心から。カッコいい研究や分野を選ぼうと考えず、好奇心を満たすような研究をやって欲しい。そうすると、研究が楽しくてやめられず一生楽しい人生が過ごせる。若い人たちには、好きなことを見つけて挑戦してほしい」という内容です。真鍋さんご自身が、この気持ちを持ち続けてきたからこそ思う言葉で、だからこそ、90歳という年齢になっても研究を続けていらっしゃるのだと感じました。それと同時に、子どもたちの「好奇心」や「やってみたいと思う意欲」を大切に伸ばしていかなければならないと思いました。子どもたちは、日々の生活や遊びの中で、様々な気づきや不思議に思うことに会うことがたくさんあります。そのような姿をしっかりとキャッチし共感することや、そこから更に好奇心が広がるよう関わるのが保育の中で大切だと思いました。そのためにも、私自身が豊かな感性と柔軟な心が必要だとあらためて思うのです。90歳まで現役保育士！は難しいかもしれませんが(笑)、この仕事に携わる間は、感覚を研ぎ澄まし、子どもたちの可能性を伸ばしてあげたいという気持ちを持ち続けて子どもたちと向き合っていきたいと、子どもたちの好奇心を十分満たせるよう寄り添っていきたく思います。



～今月の行事予定～

- 7日(金) 新年子ども会
- 13日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
0歳児健診
- 18日(火) 乳児計測
- 19日(水) 幼児計測
- 20日(木) 父母会「お楽しみ会」
※詳細は、後日、父母会よりお手紙が配布されますのでご確認ください。
- 24日(月) お話し会(幼児クラス)
- 26日(水) サッカー教室(5歳児クラス)
- 27日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 28日(金) 保護者会(5歳児クラス)

🌸後期保護者会について

後期保護者会についてですが、感染状況を見ながらではありますが、現段階では日程通り開催の方向で準備を進めております。当日は、懇談会(時間短縮もあります)の後で、乳児クラスは、子どもたちが日々の保育の中で楽しみながら行っている活動の発表や、保護者の皆様と一緒にふれあう場を設けたいと考えております。また、幼児クラスは、表現活動をご覧いただきたいと思います。子どもたちは、大好きな保護者の皆様に見ていただくことで、大きな自信や学びとなり、これからの成長に繋がると思います。コロナ禍の中でご心配なこともあるかと存じます。何かご質問などございましたら園長までお声掛けください。尚、中止の際は、延期日を設けておりませんのでご理解・ご協力の程よろしく願いいたします。

🌸 お願い

園児の安全確保・防犯防止のため、終日外門の施錠をしております。門扉の開閉の際、施錠ができていますかのご確認をお願いいたします。職員でも徹底してまいりますので、ご協力の程よろしく願いいたします。(少し持ち上げながらゆっくり閉めると施錠しやすいです)

